

El magisterio debe dar la lucha desde las aulas y no en las calles: SNTE

Por: Octavio García. Noticias MVS. 24/05/2016

El líder del Sindicato Nacional de Trabajadores de la Educación, Juan Díaz de la Torre, señaló que “la sociedad debe saber que cuenta con sus maestros, soldados y marinos; México tiene dos grandes ejércitos, las fuerzas armadas y los maestros”.

Es desde las aulas donde se debe dar la lucha por la educación y no en las calles, sentenció el líder del Sindicato Nacional de Trabajadores de la Educación, Juan Díaz de la Torre, durante un desayuno con mandos del Ejército con motivo del Día del Maestro.

“El Sindicato Nacional de Trabajadores de la Educación, la legal y legítimamente representante y que tutela los derechos de los trabajadores, está al lado de los maestros que le cumplen a México que son la inmensa y absoluta mayoría y al mismo tiempo está procesando su propia transformación para ser vigente en este Siglo XXI

Acompañado por el secretario de la Defensa Nacional, Salvador Cienfuegos Zepeda, el dirigente magisterial señaló que “la sociedad debe saber que cuenta con sus maestros, soldados y marinos; México tiene dos grandes ejércitos, las fuerzas armadas y los maestros”.

Sin tener un discurso escrito, pidió disculpas por ello y destacó que los verdaderos maestros son los que se encuentran en las aulas y que los auténticos son los que acompañan la reforma educativa, que de paso es la más ambiciosa y toca las bases y como toda transformación genera inconformidades”.

El líder de la SNTE reiteró que la pelea se debe dar en las aulas y que es el desafío de la calidad educativa para cumplir a los más de 25 millones de estudiantes mexicanos”.

Díaz de la Torre, presumió que 98 de cada 100 maestros que fueron convocados para la evaluación se presentaron puntualmente y de éstos, tres de cada cuatro, es decir, más del 75 por ciento acreditó dijo, lo que venimos diciendo desde hace

tiempo: que los mejores maestros ya están dentro del Sistema Educativo.

Por último, dijo que esos tres de cada cuatro, obtuvieron resultados suficientes, buenos y destacados, lo cual confirma lo que el magisterio ha hecho desde siempre: “servir a México”.

Fuente: <http://www.noticiasmvs.com/#!/noticias/el-magisterio-debe-dar-la-lucha-desde-las-aulas-y-no-en-las-calles-snte-256>

Fotografía: pulsolp

Fecha de creación

2016/05/24